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Desde hace más de un mes 
que todos los semáforos 
de la Ruta 58 ubicados en 
la zona del ingreso a San 
Vicente por la avenida Riva-
davia están fuera de funcio-
namiento. Esto genera una 
situación de riesgo para los 
miles de automovilistas que 
utilizan el acceso a diario, 
y también para quienes in-
gresan a los barrios priva-
dos de los alrededores.
La falla en el semáforo 
se produjo en enero. Por 
momentos volvieron a 
funcionar algunos de los 
semáforos, pero durante 
esta semana quedaron 
definitivamente apagados. 
Quienes primero alertaron 
sobre la situación son los 
vecinos del country San Lu-
cas; por la falla del semáfo-
ro, tienen más dificultades 
para entrar con seguridad 
a su barrio.
Esta situación genera que 
muchos automovilistas ya no 
utilicen el sistema de distri-
bución de tránsito y de colec-
toras que se construyó para 
que el cruce de la ruta sea 
seguro. Muchos de quienes 
vienen desde Canning ya no 
ingresan a la colectora, sino 
que directamente doblan a 
la altura de la entrada. Esto 
aumenta los riesgos.
Durante las últimas sema-
nas, la preocupación por la 
situación de los semáforos se 
sumó a diferentes quejas y re-
clamos por el estado general 
de la Ruta 58 en el tramo que 
corresponde a San Vicente y 
Presidente Perón. Los pastos 
altos, las recurrentes fallas en 
la iluminación, la falta de pre-
sencia policial y los baches de 
la mano que va en sentido a 
San Vicente (la traza original 
cuando la ruta era de una 
sola mano) son los puntos 
que marcan quienes transitan 
a diario por la arteria.
La serie de semáforos y co-
lectoras que comunican a 
la Ruta 58 con el acceso a 
San Vicente por Rivadavia 
empezaron a funcionar en 
abril de 2023, cuando se 

Ruta 58: hace más de un mes que no funcionan 
los semáforos de la entrada a San Vicente
Hasta el viernes pasado los semáforos continuaban apagados. Crecen las quejas de los 

automovilistas y vecinos de la zona por el riesgo. denuncian un estado de abandono en la zona.

habilitó la doble mano de 
la traza, que llega hasta 
Canning. Esa obra, larga-
mente demorada, permi-
tió ganar en tiempo de 
viaje a los automovilistas 
y también en seguridad, a 
comparación de cuando la 
traza tenía una sola mano.
Además, ya fuera de la 58, 
en el acceso por El Pampe-
ro, hay una cantidad im-
portante de cráteres sobre 
la traza asfáltica. El acceso 
desde la Ruta 58 fue repa-
vimentado en su totalidad 

en 2021 y el año pasado 
empezó a deteriorarse y 
se hicieron trabajos de ba-
cheo. Ahora, nuevamente 
reaparecieron los pozos.
A simple vista se nota que 
los baches son “erupciones” 
del asfalto, que surgen des-
de la banquina. Hay unos 
seis, todos ubicados en la 
mano que va hacia el centro 
de San Vicente. Además de 
los pozos consumados, hay 
varios sectores en los que se 
ve que el pavimento empie-
za a levantarse. 

En el centro de Canning, el Municipio de Esteban Echeverría realiza trabajos de bacheo

El Municipio de Esteban Echeverría encaró esta sem-
ana una serie de trabajos de repavimentación sobre 
la Ruta 58 en el centro de Canning. Las obras se con-
centran en la mano que corresponde a Echeverría, es 
decir la que va en sentido a Capital Federal. 
Por estos trabajos, a lo largo de la semana hubo días 
en los que la calzada estuvo reducida, especialmente 
en el sector que va del semáforo del cruce con “La 
Colorada” hasta la rotonda del COTO. Llegaron a ar-
marse algunas demoras en el tránsito, pero ninguna 
de consideración. 
Estas tareas se suman a las que realizó a lo largo del 
año pasado el Municipio de Ezeiza en la mano que 
corresponde a ese distrito, la que va en sentido a San 
Vicente. También se generaron largas demoras, es-
pecialmente a la hora de “la vuelta a casa”, pero los 
trabajos quedaron completados y ahora la avenida 
Mariano Castex quedó hecha “un billar”, como se 
espera que quede la mano de Echeverría.

Algunos automovilistas dejaron 
de utilizar las dársenas. 

También hay quejas por el pasto largo. 
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El fuerte aumento definido por la provincia se suma a la valuación fiscal “a nivel country” que tienen
 los campos del distrito. Los productores dicen que todavía se están recuperando de la sequía.

Quejas en el campo por el impuesto inmobiliario 
rural: subas del 400% en promedio en San Vicente

El Impuesto Inmobiliario 
Rural, que depende de la 
provincia de Buenos Ai-
res, llegó con aumentos, 
en promedio, del 400% 
para los productores ru-
rales de San Vicente. Esta 
suba sideral se combina 
con una injusticia tributa-
ria que viene desde hace 
12 años: por su cercanía a 
desarrollos inmobiliarios, 
los campos de San Vicente 
tienen una valuación fiscal 
superior a los distritos ve-
cinos y similar a los de las 
zonas de mayor productivi-
dad, cuando en realidad se 
trata de tierras con mucho 
menos valor productivo.
El Diario Sur tuvo acceso 
a un documento elabora-
do por la Sociedad Rural 
de San Vicente en el que 
analiza las subas en dife-
rentes parcelas de campos 
tomadas como caso testi-
gos. Algunos ejemplos. En 
un establecimiento de 294 
hectáreas pagaron en 2023 
cada una de las cuatro cuo-
tas del impuesto inmobilia-
rio rural $226 mil. En 2024, 
ese mismo establecimiento 
pagará $813 mil pesos cada 
cuota, redondeando un au-
mento del 360%. Uno de 
113 hectáreas, pasó de $35 
mil a $128 mil. Otro de 880 
hectáreas, de $912 mil a $4 
millones. Y la lista de ejem-
plos sigue, con aumentos 
en promedio por 404%, 
según detallaron desde la 
entidad.
“Es una locura este au-
mento, pensando que 
todavía no terminamos 
de salir de la sequía”, re-
marcó Horacio Deciancio, 
presidente de la Sociedad 
Rural, en diálogo con El 
Diario Sur. “La Legislatura 
había aprobado un tope 
de aumento del 200% en 
el Impuesto Inmobiliario 
Rural, pero no se está res-
petando. Además sacaron 
el beneficio por pago con 
débito automático y por 
buen contribuyente, que 
era del 20%”, agregó.
El fuerte aumento aplica a 

toda la Provincia, pero es 
más delicado en San Vicen-
te, dado que desde el reva-
lúo inmobiliario de 2011 
las parcelas rurales tienen 
“valor como para vender a 
un country”, explican en la 
Sociedad Rural. Es por eso 
que no aplica el tope del 
200% que había acordado 
la Legislatura Bonaerense 
para este año, porque ese 
tope estaba pensado para 
parcelas que tengan un va-
lor de hasta 199 millones 
de pesos de base imponi-
ble. Con el famoso “valor 
country”, campos no muy 
grandes quedan por enci-
ma de la base imponible 
marcada por la Provincia.
Además, Deciancio descri-
bió la situación que atravie-

PrEocuPación

sa el campo de San Vicente 
tras la histórica sequía de 
los últimos años. “A mu-
cha gente se le murieron 
animales o los vendió a 
precios bajos, es decir que 
perdió capital, por lo que 
los ingresos son menores. 
En la actividad que más 
tenemos acá, que es la cría 
de hacienda, es en la que 
más se nota esto”, sostu-
vo el dirigente. Y lo graficó 
con un ejemplo: “En los úl-
timos años, en cada cam-
paña de vacunación para 
terneros, vaquillonas y no-
villos se vacunaban 32 mil 
cabezas, mientras que en 
la campaña de octubre se 
vacunaron 24 mil cabezas, 
así que hubo una reduc-
ción drástica”.

        En un establecimiento de 
294 hectáreas pagaron en 2023 
cada una de las cuatro cuotas 
del impuesto inmobiliario 
rural $226 mil. En 2024, ese 
mismo establecimiento pagará 
$813 mil pesos cada cuota, 
redondeando un aumento del 
360%.

El largo reclamo de la Sociedad Rural de San 
Vicente por los impuestos “a valor country”

“En 2011, durante la gestión de Scioli como 
gobernador, se hizo un revalúo inmobiliario 
en el que ARBA tomó como referencia el valor 
de los últimos campos vendidos. En ese mo-
mento se estaban vendiendo campos en la lí-
nea de la Ruta 58 para hacer countries, lo que 
tiene un valor mucho más alto que un campo 
para producción”, señala Horacio Deciancio, 
presidente de la Sociedad Rural de San Vicen-
te, sobre la génesis de la “discriminación im-
positiva” que sufren los productores locales.
A partir de aquel revalúo, se dan situaciones 
disparatadas. Los campos de San Vicente pa-
gan cuotas más altas del Impuesto Inmobilia-
rio Rural que los de Brandsen o Cañuelas, que 
tienen campos más productivos. Los de San 

Vicente están equiparados a los de la llamada 
zona núcleo, como Rojas o Capitán Sarmien-
to, donde la soja tiene rindes récords. “Hay 
que tener en cuenta que en San Vicente te-
nemos tierras bajas, arcillosas, que se pueden 
usar para cría de hacienda o tambo en algún 
caso, pero no para agricultura, que es la activi-
dad más rentable”, sostuvo Deciancio.
Dado este cuadro de situación, la entidad lo-
cal viene elevando reclamos periódicos a la 
gobernación bonaerense, a ARBA y la Legis-
latura para buscar una solución. Después de 
Scioli ya pasó María Eugenia Vidal y ahora 
Axel Kicillof y no encuentran solución. “Y el in-
tendente menos nos apoya. La municipalidad 
no nos apoya en nada”, apuntó Deciancio.

Los campos de San Vicente son arcillosos y 
bajos, pero pagan como en la zona núcleo.

La Agencia de Recaudación de la Provincia de 
Buenos Aires, en la mira de los productores.
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Avance de la investigación: nuevos allanamientos 
y detenidos por el robo al empresario

Los dos delincuentes que fueron detenidos el fin de semana pasado contaban con más de un millón 
de pesos en efectivo, joyas y un arma. uno de ellos habría estado dentro de la casa en el robo.

Dos hombres de 37 y 41 
años fueron detenidos tras 
ser acusados de participar 
del robo de la casa del em-
presario, ubicada frente a la 
Plaza Mariano Moreno de 
San Vicente. Un empleado 
de la empresa Fibertel (ac-
tualmente llamada Perso-
nal) ya había sido detenido, 
acusado de haber sido el 
"entregador" de la familia.
El asalto se produjo el pa-
sado 5 de febrero cuando 
un grupo de delincuentes 
ingresó a la vivienda don-
de se encontraba la mujer 
y las dos hijas del empre-
sario, que fueron atadas 
durante el robo que duró 
40 minutos. Huyeron con 
una camioneta negra per-
teneciente a la familia, en 
la que cargaron diferentes 
elementos de valor. En ese 
interín llegó el empleado de 

Fibertel, que se desligó de 
lo que había ocurrido.
Los efectivos policiales de-
tuvieron a los sospechosos 
en una camioneta Honda, 
la cual tiene un pedido de 
secuestro activo y contaba 
con joyas, un millón de pe-
sos en efectivo y una pistola 
Bersa calibre 40.
Posteriormente se realizó 
un allanamiento. Allí, la 
policía secuestró otros 400 
mil pesos en efectivo, y di-
ferentes vehículos como un 
Peugot Partner y dos Fiat 
Mobi, de los cuales uno 
también tenía un pedido de 
secuestro activo. Además, 
encontraron un equipo de 
comunicación Handy Moto-
rola y un barral portaequi-
paje.

La camioneta de Personal Flow en 
la que se movilizó el “entregador”.

Tras un tiroteo con la Policía, 
cayeron nueve integrantes de 
una banda que vendía droga 

Durante el operativo, hubo un enfrentamiento con la Policía y 
uno de los detenidos recibió un disparo en una pierna. 

El pasado sábado 2 de marzo, 
nueve hombres que se dedi-
caban a la comercialización 
de drogas en Alejandro Korn 
fueron detenidos después de 
protagonizar un tiroteo con 
la Policía. Se trataría de “la 
banda de Los Paisas” que ac-
tuaba en la zona.
El hecho ocurrió entre las calles 
Sargento Cabral y Asamblea, 
en la zona del barrio Villa Coll. 
Allí, los efectivos policiales inter-
ceptaron a los criminales, quie-
nes al verlos efectuaron una 
serie de disparos de arma de 
fuego contra los uniformados. 
La policía también disparó y 
uno de los malvivientes recibió 
un tiro en la pierna derecha. 
Fue asistido por la ambulancia 
y se encuentra fuera de peligro.
Finalmente, la policía logró 

OPERatiVO aNtiDROGas

detener a nueve de estos 
hombres que se dedicaban 
a la comercialización de es-
tupefacientes. Todos ellos tie-
nen entre 21 y 36 años.
Además, cabe destacar que se 
secuestraron 16.100 pesos en 
efectivo, un handy marca Mo-
torola color negro, dos teléfo-
nos celulares, marca Motorola 
y Samsung, un cuchillo tipo 

carnicero con hoja de aproxi-
madamente 15 centímetros y 
un caño galvanizado, parte de 
un arma tipo "tumbera".
En cuanto a la droga secues-
trada, se encontraron 17 
envoltorios de nylon con co-
caína, con un pesaje de 11.01 
gramos, 2 con marihuana, 
de 2.4 gramos, y 3 de pasta 
base, de 0.5 gramos.

Robaron ruedas de un 
auto frente a la comisaría 

y los detuvieron 
Dos personas fueron detenidas este martes por robarle las ruedas a 
un auto estacionado. Los ladrones fueron capturados rápidamente.

El pasado martes 5 de 
marzo, dos personas fue-
ron detenidas por robarle 
las ruedas a un vehículo 
que se encontraba parado 
frente a la Comisaría 1° de 
San Vicente, en pleno cen-
tro de la localidad.
En cuanto al auto al cual le 
robaron las neumáticos, es 
un Fiat Siena color negro y 
estaba sin ocupantes fren-
te a la Comisaría, en cerca-
nías a la Escuela Comercial 
de San Vicente. 
Una vez que le sacaron 
las ruedas al vehículo los 
delincuentes cargaron las 
ruedas robadas en un Fiat 
del mismo modelo, color 
azul.
La Policía actuó con rapi-
dez, logró encontrar a los 

iNsÓLitO

ladrones y recuperar los 

neumáticos que habían 

sido robados. Actualmen-

te, ambos malvivientes se 

encuentran a disposición 

de la Justicia.

Parte de "la banda de Los Paisas".

Una de las ruedas que los delincuentes le 
habían sacado al vehículo estacionado.
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Los docentes de la Provincia cobraron un 10% 
menos por la eliminación del Incentivo Docente

El Gobierno de Javier Milei 
eliminó el Fondo Nacio-
nal de Incentivo Docente 
(FONID) que se transfería 
a todas las provincias y 
permitía sumar un mon-
to extra al salario de los 
maestros. La Provincia de 
Buenos Aires está entre las 
afectadas y debido a ello 
los docentes cobraron un 
10% menos este mes. 
El dinero había sido finan-
ciado por el gobierno de 
Axel Kicillof tanto en enero 
y en febrero, pero este mes 
ese gasto ya no pudo ser 
afrontado por la Provincia, 
según indicaron fuentes 
oficiales al diario La Na-
ción. Este punto se asoma 
como uno de los conflictos 
más importantes que de-
berá enfrentar este año la 
administración bonaeren-
se, que es la que comanda 

Desde la administración bonaerense manifestaron que no pueden cubrir ese gasto. El jueves liberaron 
una partida de la Ley Nacional de Financiamiento Educativo y buscarán que se normalicen los pagos.

el sistema educativo más 
grande del país.
El sueldo inicial de bolsi-
llo de un docente sin an-
tigüedad por una jorna-
da de cuatro horas es de 
$355.000 y desde los gre-
mios del sector indicaron 
que sin el monto extra gi-
rado por Nación cobraron 
entre $30.000 a $40.000 
menos. Esto incluía ade-
más del Fondo de Incen-
tivo Docente, un plus por 
conectividad y material 
didáctico.
Ese es uno de los puntos 
más calientes del conflic-
to que enfrenta a las Pro-
vincias con el Gobierno de 
Javier Milei, que desde que 
llegó al poder disminuyó 
las transferencias a las 
distintas jurisdicciones en 
más de 100.000 millones 
de pesos, que incluyeron 

nanciamiento Educativo, 
que financiaba salarios e 
infraestructura escolar.
Milei justificó su decisión 
en base a “la situación 
económica y social del 
país que requiere que se 
garantice la disponibilidad 
de fondos”, de acuerdo a 
los considerandos de la 
norma.
En este nuevo Decreto, el 
Ejecutivo afirmó que esta 
“asignación específica de 
recursos coparticipables 
busca aumentar el nivel 
de inversión del presu-
puesto de las Provincias 
y de la Ciudad Autónoma 
de Buenos Aires (CABA) 
en educación, destinando 
dichos recursos al pago de 
salarios y al mejoramiento 
de la calidad y la infraes-
tructura educativa”.

a todos los fondos desti-
nados a la educación que 
estaban establecidos en 
leyes nacionales.

No obstante, el jueves 
para distender la relación 
con los gobiernos provin-
ciales el Gobierno publicó 

en el Boletín Oficial un 
Decreto a través del cual 
se decidió la prórroga del 
artículo 7 de la Ley de Fi-

El conflicto puede poner en riesgo 
la continuidad del ciclo lectivo.

Los aumentos de 
las patentes varían 
según el precio del 

vehículo y alcanzan 
a más del 60 por 
ciento del parque 

automotor.

Aumento en las patentes: estiman una 
suba de entre el 200 y el 288 por ciento

INFLACIÓN

Las patentes de los vehícu-
los radicados en la Provin-
cia de Buenos Aires recibi-
rán un aumento de entre 

el 200 y el 288 por cien-
to, según una ley que fue 
aprobada por la Legislatu-
ra Bonaerense a fines del 
año pasado, que autorizó 
el ajuste en los valores del 
impuesto para este año. 
Los aumentos varían se-

gún el precio del vehículo, 
por lo tanto, los vehículos 
valuados en un precio me-
nor a los 6.510.000 pesos 
obtendrán una suba máxi-
ma del 140 por ciento. Esta 
suma abarca a un poco 
más de 530 mil vehículos, 

que representa al 29 por 
ciento de los rodados pa-
tentados en el territorio 
bonaerense.
Por su parte, los vehícu-
los valuados hasta los 18 
millones de pesos sufrirán 
una suba de hasta el 200 

por ciento, lo cual afec-
tará a la mayoría del par-
que automotor: el 61 por 
ciento estará alcanzado 
por el tributo, un total de 
1.122.700 vehículos.
Para los vehículos que 
tengan un valor fiscal su-

perior a los 18 millones de 
pesos no hay un tope tri-
butario, por lo que no hay 
un porcentaje máximo de 
aumento. Esto afecta solo 
al 10 por ciento del parque 
automotor de la Provincia 
de Buenos Aires.
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Desarrollamos sus potencialidades

ADMISIONES 2020

¿Cómo imaginás sus próximos años?

Doble Jornada optativa de Inglés Intensivo y Deportes

@grillimg
edu

PANORAMA 

Las frases políticas de la semana

“QUIERO SER PRESIDENTE EN TRES AÑOS Y MEDIO”

El dirigente Juan Grabois 
mencionó sobre sus ambi-
ciones electorales en una 
entrevista radial y dijo que 
pretende “ser presidente en 
tres años y medio”.
En ese sentido, añadió que 
“mientras sea a través de 

“SOS LA EVIDENCIA DEL FRACASO”

La canciller Diana Mondino 
mantuvo un fuerte cruce en 
las redes sociales con la di-
putada nacional Natalia Za-
racho, del espacio de Juan 
Grabois tras la respuesta 
que la cartonera le había he-
cho a un periodista.
“Encima, como agravante, 

 “ES ÉL, SU HERMANA Y LAS REDES”

El ex presidente Mauricio 
Macri habló sobre Javier 
Milei en un acto que se rea-
lizó en Rosario: “La sociedad 
votó a alguien ajeno al siste-
ma político, es un verdadero 
outsider. Es él, su hermana y 
las redes sociales”
“Llegó porque la decisión de 

ustedes es que querían un 

shock en el sistema políti-

co. Ha generado un shock 

y ahora nos toca a nosotros 

estar a la altura de las cir-

cunstancias, y ser humildes 

en la defensa de las ideas 

de fondo”, agregó.

“FARSANTE Y EMBUSTERA”

El presidente Javier Milei le 
respondió a la maestra que 
este miércoles había recla-
mado a las puertas del Cole-
gio Cardenal Copello por la 
situación de las personas de 
la tercera edad con las medi-
das económicas del Gobierno 
y que dijo haber sido docente 
del mandatario.
El mandatario, que en ese mo-
mento estaba inaugurando el 
ciclo lectivo de la institución, 
aclaró que la mujer no fue su 
maestra con un duro comen-
tario, al calificarla como "far-
sante y embustera". Ella había 
dicho que fue su docente en 
cuarto grado.

“LES ACLARO QUE ESTOY FASCINADA CON LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL”

La ex vicepresidenta Cristina 
Fernández de Kirchner com-
partió en sus redes sociales 
un dictamen que encargó al 
ahora Procurador del Tesoro, 
Rodolfo Barra, que afirma que 
no se le puede atribuir respon-
sabilidad penal en la causa 
por supuesta corrupción en la 
obra pública durante sus go-
biernos.
“Es tal vez el mayor experto en 
materia de Derecho Adminis-
trativo del país”, señaló Cristi-
na sobre Barra al tiempo que 
manifestó su fascinación por 
la Inteligencia Artificial, que 
realizó un resumen del infor-
me del jurista.

viviste prácticamente toda 
tu vida durante el kirchne-
rismo. Sos la evidencia em-
pírica del absoluto fracaso 
que fue el curro del Estado 
Presente”, señaló Mondino 
y le dijo que su problema 
era que legislaba “sin tener 
el secundario completo”.

los medios institucionales 

como el juicio político”, 

tampoco tendría problemas 

antes de tiempo, en el caso 

de que se presentara un es-

cenario de inestabilidad ins-

titucional.

El presidente inauguró el ciclo lectivo en el Colegio Cardenal Copello.
CFK compartió el dictamen de un funcionario 
de Milei sobre una de sus causas judiciales.

Mondino arremetió contra Zaracho en las redes sociales. Macri habló en el acto de la Fundación Libertad de Rosario.
Juan Grabois habló de su voluntad de ser presidente en 2027.
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AguAs AbiertAs 

Nadar profesionalmente a los 50 años: una vecina 
de Adrogué obtuvo un primer puesto en Neuquén

“Años atrás entrenaba 
todos los días de la se-
mana doble turno. Ahora 
entreno cuatro veces, no 
imagino mi vida sin esto”, 
sostuvo en diálogo con El 
Diario Sur Noelia Petti, 
una vecina de Adrogué 
que está llegando a los 50 
años y desde los 24 nada 
de forma profesional. 
A pesar de que a los 41 
tuvo un hijo, Álvaro, y 
desde entonces entrena 
con menos intensidad, 
dos semanas atrás obtuvo 
el primer puesto en una 
competencia en Villa La 
Angostura, en el Lago Co-
rrentoso. “Mi rendimien-
to fue muy bueno, estoy 
muy contenta, salí prime-
ra tanto de los varones 
como de las mujeres”, 
contó la deportista. 

Noelia Petti nada en competencias oficiales desde los 24 años. si bien ahora está llegando a los 50,
 la edad no la detiene para hacer lo que más la apasiona, y ganó un certamen en Villa La Angostura. 

“Si bien es algo que hice 
muchas veces, seguir man-
teniendo ese nivel a esta 
edad me llena de satisfac-
ción”, aseguró Noelia. Y 
agregó: “Fue una distan-
cia de 10 kilómetros, tardé 
dos horas y 19 minutos”. 
“Yo soy parte de la organi-
zación de esta competen-
cia desde hace 17 años, 
cuando me reconocieron 
deportivamente como 
madrina de esta carrera. 
Voy desde entonces todos 
los años”, contó. 
Cabe destacar que Noelia 
es profesora de educa-
ción física, entrenadora 
de natación y guardavi-
das. Trabaja en diferen-
tes escuelas de Almirante 
Brown y es entrenadora 
en el Club Brown de Adro-
gué, el mismo lugar don-

de entrena. “Toda la vida 
compatibilicé trabajo con 
entrenamiento”, aclaró. 
Además, la vecina comen-
tó que estaba acostum-
brada a ganar carreras 
más largas. “En el 2003 
me metí en el círculo pro-
fesional de aguas abiertas 
y desde ahí nadé durante 
11 años de forma profe-
sional, viajando durante 
todo el año a diferentes 
carreras acá en Argenti-
na, en México, Canadá, 
Italia y muchos lugares 
más”. Y remarcó: “Todas 
eran carreras muy largas, 
arriba de 25 kilómetros”. 
Cuando decidió tener un 
hijo, Noelia decidió hacer 
el cierre de su carrera pro-
fesional cruzando el Río 
de la Plata. “Crucé nadan-
do desde Colonia hasta 

Punta Lara. Fueron 42 ki-
lómetros y tardé 12 horas 
y 4 minutos”, recordó. 
“Tuve a mi hijo y ahora re-
tomé mis entrenamientos, 
pero no en forma tan profe-
sional. Las prioridades cam-
bian y a los 50 años es difícil 
mantener un nivel tan alto, 
pero hago lo que me apa-
siona”, aseguró la vecina de 
Adrogué. Y concluyó: “Son 
muchísimas las carreras que 
llevo grabadas en mi histo-
ria y en mi memoria”. 

Las carreras de aguas abiertas 

Noelia Petti explicó a El Dia-
rio Sur que “en las carreras 
de aguas abiertas lo que 
cambia es el escenario de 
las competencias”. “Mi en-
trenamiento es en la pileta, 
pero después compito en lu-
gares abiertos”, aclaró. 
“Cuando era joven y toda-
vía no tenía tanta experien-
cia, iba a Santa Fe o a Ro-
sario a entrenar en el río. 
Hacía largas tiradas para 
acostumbrar el cuerpo y 
la mente, porque si solo 
entrenas en la pileta y no 
tenés experiencia después 
eso te puede jugar una 
mala pasada”, destacó. 

Noelia nadó de forma profesional 
entre los 24 y los 41 años. 

La vecina de Adrogué obtuvo el 
primer puesto en Villa La Angostura. 

Noelia iba a Santa Fe y a Rosario para realizar 
sus primeros entrenamientos en el río. 
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EspEctáculos

Cómo sigue la vida de Florencia, la modelo “plus 
size” de Lomas que participó en Gran Hermano

Florencia Cabrera tiene 34 
años y es vecina de Lomas 
de Zamora. Siempre soñó 
con ingresar a la casa de 
Gran Hermano, participó en 
varios castings de ediciones 
anteriores, pero finalmen-
te su oportunidad terminó 
llegando en esta undécima 
temporada del exitoso reali-
ty show de Telefé.
“Hice el video en marzo, 
apenas abrieron el casting 
cuando terminó la edición 
anterior”, contó Florencia, 
en diálogo con El Diario 
Sur.  “Me llamaron tiem-
po después el día que mi 
hermana fue mamá, ahí 
me llega un mensaje que 
me dice que quedé para 
el segundo casting presen-
cial, fue un día de muchas 
emociones”, confesó la 
joven que finalmente in-
gresó al programa el 11 de 
diciembre pasado.
“Al principio me llevé bien 
con Furia pero sus amigas 
Cata, Carla y Agostina le 
llenaron la cabeza en con-
tra mía y se separó”, relató 
la lomense sobre su esta-
día en la casa más famosa. 
Después estuvo con otros 
participantes como Sabri-
na, Alan o Joel, que poco 
a poco fueron saliendo 
del reality porque no con-
taron, en principio, con el 
favor del público.
De cualquier manera, Flo-
rencia explicó que es muy 
dístinto como se ven las 
cosas dentro de la casa. “A 
veces no entendés nada 
adentro, es otra vida, pasa 
a ser tu vida dejás todo ahí, 
es difícil que no te afecten 
las cosas que pasan”, ase-
guró la modelo.
“Empezás a extrañar a tus 
seres queridos y si te llevas 
mal tenés que convivir du-
rante todo el día, todo el 
tiempo. Eso es algo que 
afuera no te pasa”, asegu-
ró Florencia, que pasó tres 
nominaciones hasta que 
finalmente el público de-
cidió su salida en la sexta 
semana del juego.

Sin embargo, el domingo 
25 de febrero todos los par-
ticipantes que habían salido 
por el voto de la gente tuvie-
ron la oportunidad de entrar 
nuevamente a la casa de 
Gran Hermano. Entre todos 
los eliminados fueron tres 
los afortunados en volver a 
ingresar al reality, pero Flo-

rencia no estuvo entre ellos.
“Tenía muchas ganas de 
entrar e hice campaña 
para pasar el repechaje, 
pero afuera estoy traba-
jando mucho y girando por 
todos los programas. No 
me quejo porque estoy pa-
sándola muy bien afuera”, 
concluyó la hermanita.

la vecina de lomas fue una de las participantes originales de esta edición del reality de telefé. No logró 
entrar al repechaje, pero está contenta con su actualidad en los medios y tiene una tienda de ropa.

QUÉ ESPERA PARA EL FUTURO

“En este momento sigo trabajando de 
modelo y con mi negocio mayorista, en 
el que vendo ropa de hombre en Flores”, 
comentó Florencia sobre su presente la-
boral más allá de la televisión.
Después de que termine la temporada 
de Gran Hermano planea hacer un strea-
ming propio y llevar adelante la conduc-
ción de eventos. “Estuve conduciendo 
un evento para el 8M y me gustaría se-
guir en ese palo. Sé que la conducción 
en tele es mucho pero quizás como pa-
nelista en un programa me gustaría. Es 
algo que me divierte mucho”, manifestó 
Florencia. 

Florencia Cabrera cumplió su sueño de 
ingresar a la casa de Gran Hermano.

La lomense se caracteriza por ser 
una modelo “no hegemónica”.
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Buscan sumar socios

El Taller “Los Horneritos” de Luis Guillón pide ayuda 
a los vecinos: dan trabajo a personas con discapacidad

El Taller Protegido de Pro-
ducción “Los Horneritos” 
es una asociación sin fines 
de lucro que se dedica a la 
inclusión de las personas 
con capacidades diferen-
tes en el mundo laboral. 
Se encuentra ubicado en 
Luis Guillón y desde hace 
un tiempo atraviesa una 
situación económica difí-
cil, por cual quienes llevan 
adelante el espacio deci-
dieron pedir ayuda a los 
vecinos. 
“Nuestro taller es un espa-
cio de inclusión e integra-
ción social y laboral para 
personas con capacidades 
diferentes, a través del 
desarrollo de actividades 
laborales protegidas, que 
dan origen a la producción 
de bienes”, explicó en diá-
logo con El Diario Sur Mar-
cela Cano, vicepresidenta 
de la comisión directiva de 
la organización. 
En ese sentido, Marce-
la aclaró: “Se producen 
bolsas de residuos y ce-
pillos, que por supuesto 
se encuentran a la venta, 
además de algunas otras 
actividades”.
Sobre la situación actual 
del lugar, la vecina re-
marcó que “dada la difícil 
situación económica, las 
ventas han disminuido y se 
está haciendo complicado 
cubrir los gastos fijos como 
la luz, el agua y el gas”. 
Es por esto que desde la 
organización tomaron la 
decisión que lanzar una 
“campaña de socios”. 

La organización incluye a personas con capacidades diferentes en el mundo laboral. Producen bolsas de 
residuos y cepillos, pero las ventas disminuyeron considerablemente debido a la crisis económica. 

“Quienes quieran colabo-
rar lo harían a través de 
una cuota mensual, y esto 
nos permitiría seguir traba-
jando”, explicó Marcela. 
En ese sentido, la vicepre-
sidenta destacó que este 
aporte parte desde los mil 
pesos, pero puede ser el 
monto que cada uno de 
estos socios pueda ofrecer. 
“Aunque parezca poco, en 
la suma a nosotros nos sir-
ve mucho”, concluyó. 
Quienes quieran contactar-
se con el taller para cola-
borar debido a la situación 
económica que atraviesa o 
para hacer alguna consul-

        “Fue en el 
año 1993 que 
arrancamos, 
un abuelo 
prestó un local 
y se empezó 
a trabajar, 
al principio 
aprendiendo 
todos, madres, 
colaboradores 
y los operarios”

ta, pueden hacerlo a través 
de las redes sociales de la 
organización. En Facebook 
se lo puede encontrar 
como “Los Horneritos Ta-
ller Protegido”, mientras 
que en Instagram como 
@loshorneritostaller y en 
TikTok como @taller.los.
horneritos.

        “Dada la 
difícil situación 
económica, 
las ventas han 
disminuido y se 
está haciendo 
complicado 
cubrir los 
gastos fijos 
como la luz, el 
agua y el gas”

La historia de “Los Horneritos”
“El taller surgió por iniciativa de un grupo de madres cuyos hijos concurrían a la Escue-
la Laboral, al cumplir los 21 años tenían que egresar, entonces estas valiosas mujeres se 
pusieron en campaña para seguir dándole a sus hijos la oportunidad de insertarte en la 
sociedad, especialmente que puedan trabajar”, explicó en diálogo con El Diario Sur Mar-
cela Cano, vicepresidenta de la comisión directiva del Taller Protegido de Producción “Los 
Horneritos”, sobre los comienzos de la organización. 
Cabe destacar que este último viernes 8 de marzo el taller cumplió 31 años: “Fue en el año 
1993, un abuelo prestó un local y se empezó a trabajar, al principio aprendiendo todos, 
madres, colaboradores y los operarios”. 
“A lo largo de los años el taller se mudo a una casa alquilada, hasta conseguir con la ayuda 
del Gobierno de la Provincia y del Municipio de Esteban Echeverría. Ahí se pudo construir 
el edificio en que se encuentra hoy”, remarcó Marcela. Y aclaró que este nuevo espacio se 
encuentra ubicado en Jujuy 239, en Luis Guillón.

El taller surgió por iniciativa de un grupo 
de madres de chicos con discapacidad. 

Susana Cano, una de las mamás fundadoras de la organización. 

El Taller “Los Horneritos” se encuentra ubicado en Jujuy 239, en Luis Guillón.
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Economía

Inmobiliarias de la región e informes que se publicaron esta semana coincidieron en que la derogación 
de la Ley de alquileres impulsó la oferta. También hablan de “desaceleración” de los precios.

En el mercado inmobiliario confirman que hay más 
propiedades en alquiler por la desregulación

El mercado inmobiliario 
registra un aumento de 
la cantidad de departa-
mentos en alquiler a par-
tir de la derogación de 
la Ley de Alquileres, por 
parte del Gobierno de 
Javier Milei. Con la desre-
gulación, hay más stock 
de propiedades disponi-
bles en las ciudades de 
la Zona Sur del Conurba-
no, lo que se ve reflejado 
en el sitio especializado 
Zona Prop. 
En cuanto a los precios, 
El Diario Sur relevó en la 
misma plataforma dife-
rentes posibilidades en 
la región. Los departa-
mentos de dos ambien-
tes en zonas céntricas de 
Adrogué, Lomas o Monte 
Grande rondan los 250 
mil pesos. En zonas un 
poco más alejadas se 
pueden conseguir tam-
bién por algo menos de 
200 mil pesos. En San 
Vicente, también arran-
can desde los 150 mil 
pesos. Canning, con de-
partamentos que se en-
cuentran en edificios con 
amenities o dentro de 
countries, es la localidad 
más cara: los alquileres 
empiezan en los 300 mil 
pesos en la zona cercana 
a la Ruta 58.
El tema había sido toca-
do por el Presidente Ja-
vier Milei en la apertura 
de sesiones ordinarias 
del Congreso, donde 
afirmó ante la asamblea 
legislativa que desde 
que se derogó la ley de 
alquileres la oferta se 
duplicó y los precios de 
publicación bajaron en-
tre diciembre y feberero. 
Según publicaron medios 
nacionales, las platafor-
mas y las inmobiliarias ya 
observan un considerable 
aumento en la oferta de 
departamentos en alqui-
ler tradicional, así como 
una desaceleración en 
los precios.
El principal cambio que 

establece la desregula-
ción es que ahora las par-
tes pueden negociar los 
puntos más importantes 
de los contratos, como 
el plazo de los ajustes, 
los tiempos, los precios, 
la moneda de referen-
cia y las garantías, en-
tre otros. Esto funciona 
como un estímulo para 
los propietarios para po-
ner en alquiler sus casas y 
departamentos, por esta 
flexibilidad. Este aumen-
to de la oferta también 
estaría incidiendo en la 
desaceleración de los 
precios.
En diálogo con El Diario 
Sur, Federico Cantó, de 
Cantó Propiedades, de 
San Vicente, se refirió a 
la situación que ve desde 
su negocio. “Empezaron 
a aparecer muchas pro-
piedades para alquilar 
en el último mes. Y se 
empezaron a acomodar 
los precios. No es que 
bajaron los precios, pero 
al poder ajustarde forma 
semestral o trimestral 
por inflación, entonces 
los propietarios arrancan 
con un precio más acor-
de a la realidad. Con la 
ley anterior, al ser anua-
les, los propietarios se 
cubrían de antemano”, 
marcó el especialista.
En territorio porteño, 
según un monitoreo de 
Reporte, el volumen de 
unidades disponibles 
para alquilar en Capital 
Federal pasó de 1.169 
departamentos a 1.569 
sólo en las últimas sema-
nas. El número triplica el 
stock constatado en di-
ciembre pasado. "Así, el 
incremento del número 
de unidades en oferta fue 
del 36,5% entre febre-
ro y enero de 2024 y un 
189,7% desde diciembre 
de 2023", detalló la con-
sultora.
Ante Infobae habló la 
dueña de Maure Inmobi-
liaria, Soledad Balayan, 

quien elaboró otro infor-
me que muestra el au-
mento de la oferta. "Las 
viviendas más pequeñas 
son las más demanda-
das, y las más preferidas 
por los inversores. Con la 
derogación de la Ley de 
Alquileres, que las hacía 
menos atractivas en tér-
minos de rentabilidad, 
ahora experimentan un 
resurgimiento en la ofer-
ta de alquiler debido a 
una mayor flexibilidad en 
los contratos", sostuvo.

Federico Cantó 
Cantó propiedades

“Empezaron a aparecer muchas propiedades 
para alquilar en el último mes. Y se empezaron 
a acomodar los precios. No es que bajaron 
los precios, pero al poder ajustar de forma 
semestral o trimestral por inflación, entonces 
los propietarios arrancan con un precio más 
acorde a la realidad. Con la ley anterior, al 
ser anuales, los propietarios se cubrían de 
antemano”.

PRECIOS  PROMEDIO

Alquiler 
departamento 

2 ambientes 
en CABA: 

$300.000

Alquiler 
departamento 
2 ambientes en 

Lomas 
Monte Grande 

Adrogué: 
$250.000

En las zonas céntricas de la región, los departamentos de dos 
ambientes promedian un precio de alquiler de $250.000.

Con la desregulación del mercado, las partes pueden 
acordar el plazo de actualización del alquiler.
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Cuatro historias de mujeres 
de la región que reivindican 
el empuje y la solidaridad

8 de marzo

Una árbitra de fútbol, dos carniceras, una voluntaria que tiene una 
iniciativa solidaria y la creadora de una escuela de manejo para mujeres. 

Casos inspiradores en el marco del Día de la Mujer.

La árbitra de fútbol de Lanús 
que llegó a dirigir en el Mundial

Daiana Milone tiene 35 años, es ve-
cina de Lanús, y se destaca como 
árbitra de fútbol en todo el mundo. 
Dirigió partidos en el último Mundial 
femenino de la FIFA, participó la Copa 
del Mundo Femenina Sub 17 en Jor-
dania, en partidos de varones de la 
Copa Libertadores y decenas de par-
tidos en la primera división del torneo 
masculino de fútbol de la AFA.
"Al principio fue muy difícil, cuando 
hice el curso de arbitraje, era una 
época que no era muy común ver 
mujeres arbitras. Nos costó mucho 
trabajo tanto a mi como a mi com-
pañeras ganarnos un lugar en este 
ambiente, parecía que teníamos 
que demostrar el doble, teníamos 
que hacer todo perfecto porque el 
error de una mujer nos involucraba 
a todas", contó Daiana, en diálogo 
con El Diario Sur.
Poco a poco el ambiente fue evolu-
cionando y la actuación de las mu-
jeres árbitras se hizo cada vez más 
común en la Argentina y el mundo. 
"Hoy en día dirigir un partido de 
varones es totalmente normal. Los 
jugadores ya naturalizaron, no se 

sorprenden de ver una mujer en la 
cancha, por lo general nos respetan 
más que a los hombres", comentó 
Milone.
"Decidí ser árbitra porque mi papá 
era árbitro y a mi me gustaba mucho 
el futbol. Desde chiquita ya empecé a 
jugar y acompañaba a mi papá a diri-
gir", recordó Daiana sobre sus inicios 
en la profesión. Y agregó: "al princi-
pio no me llamaba mucho la aten-
ción hasta que vi que habían arbitras 
mujeres y ahí quise hacer el curso. 
Con 16 años empecé esta profesión 
mientras terminaba el secundario".
En ese sentido, la réferi recomen-
dó a otras mujeres que se animen 
a entrar al mundo del arbitraje en 
el fútbol: "les diría que se anime, 
que vale la pena" "Es un trabajo 
hermoso, donde se aprenden mu-
chas cosas, se conoce mucha gente 
y muchos lugares, también hay que 
entrenar mucho por lo que te man-
tenés siempre saludable y aprendes 
a comer bien también. Creo que tie-
ne muchas cosas a favor este trabajo 
aunque no es nada fácil", concluyó 
Daiana.

UN mereNdero de LomaS oFreCe medICameNToS: 
La mUJer deTrÁS de La INICIaTIVa

Desde hace aproximadamente un 
año que el merendero Pequeños 
Gigantes de Santa Catalina, ubica-
do en el barrio 2 de Abril de Lomas 
de Zamora, recibe donaciones de 
medicamentos y los ofrece a todos 
aquellos que los necesiten y no pue-
dan adquirirlos por sus propios me-
dios. 
Detrás de todo esto se encuentra 
Gabriela Romina Ayala, quien tiene 
41 años y es referente del merende-
ro. En diálogo con El Diario Sur, la 
vecina contó cómo surgió esta ini-
ciativa: "Mi hermano falleció hace 
6 meses, él era paciente oncológico 
y su medicación era muy difícil de 
conseguir y también de sostener en 
el tiempo". 
"Probamos con diferentes medica-
mentos, algunos no le hacían efecto 
y no los tomaba más, entonces los 
empezamos a publicar en las redes, 
para ver si alguien los necesitaba y 
se los podíamos dar", recordó Ga-
briela. Y continuó: "Algunos nos 
empezarona a preguntar si podían 
donarnos remedios que les sobra-
ban para que también los publique-

mos, y así empezó todo". 
Actualmente, los medicamentos los 
reciben directamente en el meren-
dero y aquellos que los necesitan 
van a solicitarlos ahí. En ese senti-
do, la vecina destacó que durante 
los últimos meses notaron "muchí-
simo aumento" en la cantidad de 
gente que va a pedir remedios. 
"Vienen de todos lados, no solo de 
Lomas. El otro día vino una chica de 
La Plata que nos contó que era su 
mamá la que necesitaba la medica-
ción", comentó.  
Además, señaló que muchos les 
dan paquetes de azúcar, levadura y 
harina, entre otros, como forma de 
agradecer. "La verdad es que noso-
tros no tenemos noción del valor de 
la medicación que les damos, pero 
ellos nos dicen que sale carísima, es 
por eso que nos agradecen mucho, 
es un alivio grande", reflexionó Ga-
briela. 
Según contó a El Diario Sur Gabrie-
la, los medicamentos que más les 
solicitan son aquellos para la pre-
sión, para la diabetes y antibióticos.

Daiana afirma que "hoy en día dirigir un partido de varones es totalmente normal".

Gabriela Ayala tuvo la idea de donar medicamentos al merendero.
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DOS EMPRENDEDORAS DE MONTE GRANDE SE ABREN CAMINO EN EL MUNDO DE LAS CARNICERÍAS

La vecina de Lomas que creó una escuela de manejo exclusiva para ellas

Rosa "Rosy" Rojas tiene 47 años, es de Lomas de Zamora y 
hace tres años que creó la escuela de manejo "Solo chicas al 
volante inclusivo", un lugar que se caracteriza por tener en 
su mayoría tanto docentes como estudiantes mujeres, en la 
cual capacitan entre 25 y 30 conductoras por día.
En la escuela es muy común que las mujeres lleguen por-
que sus maridos no les tienen paciencia para manejar, que 
Rosy considera que es un signo de independencia. "Me 
preguntan y vos cómo aprendiste, así como enseñás. Estás 
segura que le vas a tener paciencia, porque a mí que soy 
hombre me cuesta, imagínate a ella", señaló la fundadora 
de la escuela de manejo en diálogo con El Diario Sur.
"Aún hay personas con pensamientos muy antiguos diría 
yo. El otro día sin ir muy lejos me envió un audio un señor 
pidiendo que le enseñe a su esposa porque si la agarraba 
para enseñarle él le iba a tener que dar con un palo de beis-
bol", relató Rosy. Y aseguró que el hombre continuó dicien-
do "es muy dura, no entiende nada, es muy bruta".
En un escenario de esas características, la directora de 
"Solo chicas al volante inclusivo" envió un mensaje a las 
mujeres: "les diría que no dejen de luchar por lo que quie-
ran y deseen, que se enfoquen y se vean allá arriba, justo 
donde quieran llegar, que cada una de nosotras somos 
únicas e irrepetibles". "Con diferentes tiempos y diferente 
ritmo pero todas podemos lograr lo que queremos, y si no 
me creen miren con sus propios ojos todo lo que logramos 
hasta hoy", finalizó.

Dos vecinas de Monte Grande, Gloria y Ada, el año pasado 
decidieron abrir una carnicería, un tipo de comercio que se 
supone está dominado por hombres. Sin embargo, las cuña-
das hicieron frente a los prejuicios y continúan con el nego-
cio familiar.
“Venimos muy bien con el trabajo, ya tenemos armado 
nuestra clientela que contentos nos eligen día a día”, co-
mentó Gloria López, de 32 años, en diálogo con El Diario Sur. 
“A pesar de la situación con esto de los aumentos y demás, 
tenemos días y días, pero, trabajamos  bien gracias a Dios”, 
agregó la mujer que tiene el comercio en la Av. Nuestras 
Malvinas.
Cuando Gloria y Ada iniciaron su emprendimiento las prime-
ras impresiones de clientes y proveedores fueron de sorpre-
sa. “Los clientes mayores, aunque son contados con los de-
dos de una mano, preguntan cuando llega el carnicero. Pero 
bueno terminamos por comprar al cliente por así decirlo”, 
comentó Gloria.
“Siempre recibimos a los proveedores, no tuvimos inconve-
nientes. Creo que es por la postura en la que nos pusimos 
nosotras, de tirar para adelante”, agregó la mujer que tam-
bién indicó que las dos se sorprendieron de ellas mismas en 
el marco de “un ambiente muy machista en el que todos 
los que trabajan son hombres. No es común que haya dos 
chicas atendiendo”.
Finalmente, Gloria recordó lo que siempre les dice a las mu-
jeres en su negocio. “Nunca tengan miedo a la hora de em-
prender, que más allá de lo que imponga la sociedad, una 
tiene que lanzarse y hacer lo que le gusta. De eso se trata la 
vida, de ser feliz haciendo  lo que a una le gusta”, finalizó.

Rosy Rojas triunfa con su escuela de manejo en Lomas.

Gloria y Ada atienden una carnicería en Monte Grande.
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Lomas de Zamora: Otermín pidió al Gobierno por 
“la asistencia alimentaria a los más humildes”

El intendente de Lomas de 
Zamora, Federico Otermín, 
encabezó este martes la 
apertura de un nuevo pe-
ríodo de sesiones ordina-
rias del Concejo Deliberan-
te local, en la que pidió al 
Gobierno Nacional por la 
asistencia alimentaria a los 
sectores más vulnerables.
El jefe comunal que asu-
mió en diciembre pasado 
luego de la era de Martín 
Insaurralde, habló sobre 
la política económica del 
Gobierno Nacional a la 
que calificó como solo de 
“ajuste”. “Desde el Muni-
cipio vamos a convocar un 
Consejo Social y Económi-
co, junto con la Universi-
dad Nacional de Lomas de 
Zamora, la Cámara de Co-
mercio e Industria, la CGT, 
el Obispado, los cultos y 
otras instituciones de nues-
tro distrito”, aseguró.
Al mismo tiempo manifes-
tó su preocupación por la 
falta de asistencia alimen-

El nuevo intendente, que asumió el pasado 10 de diciembre, hizo hincapié en las dificultades de
 la situación social. “El Municipio no puede cubrir el retiro del Estado Nacional”, dijo.

APERTURA DE SESIONES ORDINARIAS 2024

taria en los comedores. 
“Nos preocupa el impacto 
negativo de la política eco-
nómica del gobierno y a la 
vez la falta de asistencia 
para los sectores más hu-
mildes”, afirmó Otermín. 

Y agregó: “La asistencia 
para comedores y meren-
deros de Lomas se redujo a 
cero. Por eso, apoyamos la 
iniciativa de los concejales 
de nuestro espacio sobre 
la emergencia alimentaria. 

Nosotros creemos que la 
patria no se vende, noso-
tros creemos que la patria 
se defiende”.
En ese punto destacó: "No 
hay forma que, por más 
buena voluntad que ten-

gamos, desde el municipio 
se pueda cubrir el retiro 
del Estado Nacional. Quie-
ro agradecer la predisposi-
ción absoluta del Goberna-
dor Axel Kicillof".
En otro pasaje del discur-

so, habló de la paralización 
de la obra pública que lle-
vó adelante el gobierno 
de Javier Milei: “Ahora la 
realidad es muy diferente. 
Hay un gobierno nacional 
que concibe a las obras 
como un gasto, no como 
una inversión. La diferen-
cia es sustancial”, agregó 
Otermín, que enumeró las 
obras que quedaron en 
carpeta como pasos bajo 
nivel, escuelas y obras hí-
dricas.
Además, el intendente su-
brayó que era la primera 
apertura de sesiones a la 
que asistía como jefe co-
munal y convocó a la ciu-
dadanía a un consejo de 
cara al bicentenario del 
municipio de Lomas de Za-
mora. “Tenemos que em-
pezar a construirlo hoy, un 
consejo que esté integrado 
por todos los vecinos que 
tengan ganas de dejarle 
un mejor municipio a sus 
hijos”, concluyó.

El intendente de Lomas, Federico Otermín, habló 
ante los concejales y militantes de su espacio.

El intendente dijo 
que “buena parte 

de los cargos de 
la administración 

pública” no han sido 
nombrados, por lo que 
el Municipio no puede 
gestionar ante Nación. 

El Viaducto de Los 
Pinos está en un 95%.

Almirante Brown: Cascallares enumeró las obras 
públicas frenadas a poco de terminarse

El intendente de Almirante 
Brown, Mariano Cascallares, 
abrió un nuevo período de 
sesiones ordinarias del Con-
cejo Deliberante en una se-
sión especial en la Casa de la 
Cultura. En su mensaje, puso 
el foco en "la retirada del Es-
tado Nacional" a partir del 
Gobierno de Javier Milei, por 
lo que señaló la paralización 
de las obras públicas y situa-
ciones complicadas en las 
áreas de salud y de conten-

ción social.
“Nos preocupa ver el modo 
vertiginoso en que estamos 
siendo lanzados a una crisis 
muy profunda en lo económi-
co, que aceleradamente está 
impactando en lo social, en 
lo productivo, en lo laboral y 
también en lo humano. Dos 
meses y medio, casi tres, de 
la asunción del Presidente, 
buena parte de los cargos de 
la Administración Pública si-
guen vacantes, lo que se tra-
duce en una gran parálisis de 
la gestión”, indicó Cascallares 
durante su alocución en la 
Casa de la Cultura.
Mencionó en ese contexto 
que la Nación paralizó obras 

importantes que tenían un 
avance de entre el 55% y el 
95% como el Viaducto de la 
Rotonda Los Pinos, y los Pa-
sos Bajo Nivel de Rafael Cal-
zada y Longchamps.
“Desde el día uno estamos 
gestionando de todas las for-
mas posibles que estas obras 
continúen y se finalicen. Esta 
situación nos preocupa, no 
solo por la parálisis en la cons-
trucción sino también por 
las consecuencias que trae 
en términos de pérdidas de 
puestos de trabajo”, señaló 
Cascallares.
En ese sentido, el intendente 
manifestó que desde su ges-
tión mantienen reuniones 

con funcionarios nacionales 
"que no tienen la capacidad 
o la vocación de tomar deci-
siones, o no tienen firma para 
hacerlo", subrayó el manda-

tario browniano.
Y señaló que las medidas eco-
nómicas del Gobierno Nacio-
nal generarán una recesión 
y pérdidas de puestos de tra-

bajo, “lo que se traducirá en 

una peor situación económi-

ca para las familias argenti-

nas, imposibilitadas de lograr 

el sustento diario”, ponderó.

El intendente de Almirante Brown, Mariano 
Cascallares, habló sobre el contexto político actual.
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Ezeiza: Gastón Granados dijo que la prioridad 
será la seguridad y la asistencia social

El intendente de Ezeiza, 
Gastón Granados, encabe-
zó la apertura de sesiones 
del Concejo Deliberante lo-
cal frente a los concejales 
de distintos espacios po-
líticos, representantes de 
instituciones y vecinos.
El jefe comunal comenzó 
su discurso hablando del 
Estado. “Nosotros somos 
fervientes creyentes de 
que es con más y mejor 
Estado. Pero tiene que ser 
un Estado eficiente, tiene 
que haber representantes 
de los vecinos que admi-
nistren bien los recursos”, 
aseguró Granados.
“También es un momento 
y una situación particular 

El jefe comunal que asumió luego de la gestión de su padre destacó a la seguridad como “lo más 
importante que tiene este Municipio”. Preocupación por el “ajuste brutal” del gobierno de Milei.

para mí que me toca asu-
mir en un contexto donde 
el gobierno nacional no es 
del mismo signo político 
que el nuestro. Eso tam-
bién va a ser importante 
a la hora de ver cómo dar 
respuesta a todos y cada 
uno de los vecinos con los 
recursos que tenemos”, 
destacó el intendente. 
“Estos brutales ajustes y este 
golpe durísimo en el bolsillo 
del vecino genera que tan-
to en la educación pública 
como en la salud, nuestros 
hospitales, nuestro hospi-
tal y nuestros centros de 
salud empiecen a recibir y 
atender a personas que an-
tiguamente tenían prepaga 
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o tenían una obra social y se 
atendían en el sector priva-
do”, indicó Granados.
En ese sentido, el jefe co-
munal manifestó la ne-
cesidad de trabajar man-
comunadamente con el 
gobierno bonaerense en-
cabezado por Axel Kicillof 
“para robustecer la edu-
cación y la salud pública”, 
debido a que cada vez más 
vecinos van a dejar el siste-
ma privado producto de la 
crisis económica. 
En materia de seguridad, el 
intendente destacó que va 
a crear el Plan Tolerancia 
Cero 2 al Delito, continuan-
do la política de sus padres.  
“Mi deber es mantener la 

seguridad y perfeccionarla, 
y seguir invirtiendo los re-
cursos de nuestros vecinos 
para garantizar que pue-
dan vivir en paz y seguros”, 
aseguró el jefe comunal.
En ese sentido, enume-
ró sus propuestas en la 
materia: un proyecto de 
ordenanza para la prohibi-
ción de andar de a dos en 
motocicleta -que no inclui-
rá a menores de 10 años-, 
la creación de una cárcel 
municipal para albergar a 
pequeños contraventores, 
además de la creación de 
una dirección especiali-
zada en la lucha contra el 
narcomenudeo.

El intendente de Ezeiza, Gastón Granados, junto a la 
presidenta del Concejo Deliberante local, Dulce Granados.

Lanús: Julián Álvarez con 
espíritu camporista y críticas 

a su antecesor Grindetti
El nuevo intendente de Lanús dijo que la gestión anterior 

estaba “marcada por el desorden”.
El intendente de Lanús, Julián 
Álvarez, encabezó este miér-
coles la apertura del período 
de sesiones ordinarias del 
Concejo Deliberante, que se 
realizó dentro del predio de 
la Universidad Nacional de 
Lanús (UNLa). El dirigente de 
La Cámpora criticó tanto al 
Gobierno Nacional como a 
las administraciones anterio-
res de Juntos por el Cambio.
“Estamos en una condición 
difícil para iniciar un gobierno 
local, pero no venimos a po-
ner excusas o prometer cosas 
que no podemos cumplir", ini-
ció su discurso el jefe comunal 
frente a concejales del oficia-
lismo, y dirigentes peronistas 
del distrito y de la región.
"Queremos reconstruir el te-
jido social destruido por años 
de desidia. Es muy difícil lograr 
el objetivo si tenemos un blo-
que macrista que ni siquiera 

vienen al inicio de sesiones 
legislativas. Se pueden ver las 
sillas vacías", aseguró el inten-
dente de Lanús de cara a la au-
sencia de los ediles de Juntos.
Entre los puntos salientes de 
la gestión, apuntó a “mejo-
rar la seguridad”, la infraes-
tructura y conectar de mejor 
manera el Este con el Oeste. 
Además, reconoció las fa-
lencias de la intendencia de 
Darío Díaz Pérez, al destacar 
que el crecimiento a nivel na-

cional entre 2007 y 2015 “no 

fue acompañado por los dis-

tintos gobiernos locales que 

se sucedieron”.

Luego, remarcó las críticas a 

la gestión anterior encabeza-

da por Néstor Grindetti a la 

que calificó como “una ad-

ministración marcada por el 

desorden”, con “un gabinete 

formado por personas que no 

nacieron ni viven en Lanús”. 

El intendente Julián Álvarez realizó el acto en la Universidad de Lanús.
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AUTOPISTA DELLEPIANE 4000

11-3838-5600

elreseromateriales@yahoo.com.ar
PIDA SU PRESUPUESTO POR WHATSAPP

11-6813-0844

Se descarga al pie del camión sin excepción

SE ABONA LA SEÑA DE PALLET DE BOLSAS DE MANERA OBLIGATORIA

ARMADO
Las viguetas deberán apoyar sobre muros de mampostería o vigas ya 
hormigoneadas, no menos de 10 cm y la superficie de apoyo deberá 
estar horizontal y con terminación uniforme Sobre encofrado de vigas a 
hormigonear La inclusión de viguetas no sera menor a 5 cm. La distancia 
entre las vigas, se establece automáticamente, colocando bloques, como 
elemento distanciador según se ilustra.

HIERRO ACERBRACK = ACINDAR CON CERTIFICADO DE CALIDAD
HIERRO DULCE 4,2mm x kg
HIERRO DULCE 6 mm x kg
ALAMBRE DE FARDO X kg
HIERRO 1° CALIDAD 4,2mm
HIERRO 1° CALIDAD 6 mm
HIERRO 1° CALIDAD 8 mm
HIERRO 1° CALIDAD 10 mm
HIERRO 1° CALIDAD 12 mm
HIERRO 1° CALIDAD 16 mm
HIERRO 1° CALIDAD 20 mm
HIERRO 1° CALIDAD 25 mm
CLAVOS 2
CLAVOS 2 1/2
MALLA 15 X 25 Ø 4,2 mm (2x5 mt)
MALLA 15 X 15 Ø 4,2 mm (2x5 mt)
MALLA 15 X 15 Ø 5,5 mm (2x5 mt)
MALLA 15 X 15 Ø 7,5 mm (2x5 mt)
TONELADA DE HIERRO LINGADA (CONSULTAR)

BOLSAS
HIDRALIT HERCAL = PLASTICOR   50
CAL EL MILAGRO     60
CAL HIDRAT X 25KG    77
CAL CACIQUE X 30 KG    55
CEMENTO LOMA NEGRA / AVELLANEDA  40 

TECHOS DE VIGUETAS
LADR. TELGOPOR N° 1 (0,10 x 0,42 x 1Mt
LADR. TELGOPOR N° 2 (0,12 x 0,42 x 1Mt
LADR. TELGOPOR N° 3 (0,15 x 0,42 x 1Mt
MASTROCRETE x BOLSA (8x m3)

PEGAMENTOS
KLAUKOL BLANCO X 30 KG
KLAUKOL RÁPIDO X 30 KG
KLAUKOL FLEX 30 KG
KLAUKOL PORCELANATO X 30 KG
KLAUKOL GRANDES PIEZAS X 30 KG
KLAUKOL IMPERMEABLE X 30 KG
KLAUKOL REFRACTARIO X 10 KG
PEGAMENTO GRANIDUR/KROM/GRANITEX/CONSTRUKOR
WEBBER/PERFECTO PORCELLANATO X 30 KG
WEBBER/PERFECTO IMPERMEABLE X 30 KG
FINO A LA CAL STUKO INTERIOR
FINO A LA CAL STUKO EXTERIOR
MESTIK X 30 KG

LADRILLOS   UNID X PALLET
HUECO 8 * 18 * 33     200
HUECO 12 * 18 * 33     144
HUECO 18 * 18 * 33      90
PORTANTE 12 * 19 * 33    126
PORTANTE 18 * 19 * 33      90
VISTA CORDOBA/HEREDIA x 1000 unid.
LISTON HEREDIA (26 UNIDADES) 1/2 M2
LADRILLOS COMUN VICTORINO (* 800 )
LADRILLOS COMUN DA COSTA(x 800)

VIGUETAS PRETENSADAS PT50
Medida

3,80
3,90
4,00
4,10
4,20
4,30
4,40
4,50
4,60
4,70
4,80
4,90
5,00
5,10
5,20
5,30
5,40
5,50
5.60
5,70
5,80
5,90
6,00
6,10
6,20
6,30
6,40
6,50

Medida
1,00
1,10
1,20
1,30
1,40
1,50
1,60
1,70
1,80
1,90
2,00
2,10
2,20
2,30 
2,40
2,50
2,60
2,70 
2,80
2,90
3,00
3,10
3,20
3,30
3,40
3,50
3,60
3.70

LADRILLO SAPO P/TECHO

CERESITA X 1 KG

CERESITA X 4 KG

CERESITA X 10 KG

CERESITA X 20 KG

CERESITA X 200 KG

HIDROFUGOS

                        REFRACTARIOS (FARA)
LADRILLO (40 x M2)
LISTON (75 x M2)
NARIZ CORTA ( 16 1/2 x M LINEAL)
NARIZ LARGA (16 1/2 x M LINEAL)
TEJUELA 2 cm (40x M2)
TEJUELA 3 cm (40 x M2)
CEMENTO X5
CEMENTO X 10
TIERRA X 5 KG
TIERRA X 10 KG
TIERRA X 30 KG
PEGAMENTO X 20 LTS

                            IMPERMEABILIZANTES 
ASFALTO AQUOSO X 18 LT
ASFALTO PLASTICO X 18 LT
ASFALTO PLASTICO #4 LT
KG BREA EN DAN
MEMBRANA CALUM 40 KG ORM FLEX
MEMBRANA SALU
MEMBRANA GEOTEXT
PUNTURA ASFALTICA * 18:
PINTURA ASTALTICA XLT
MT JUNTA DILATACION
MEMAR EN PASTA POLACHIN * 10
MEMBR EN PASTA POLACTIN » 20
MALLA PLASTICA 1 X 50 M

ARIDOS (BOLSA BOLSON CHASIS)
ARENA + ENVASE
PIEDRA PARTIDA + ENVASE
LECA
CASCOTE TRITURADO
GRANZA
CANTO RODADO

YESERIA
CANTONERA
METAL DESPLEGADO
MADERA 1*1
MADERA 1X3
MADERA 1 **
YTSO PROYECTABLE 30 ko x kg

Se descarga al pié del camión sin excepción NO SE DESCARGA EN ALTURA ES PELIGROSO!!!

YESERÍA
YESO TUYANGO AP X 25 kg

YESO PROYECTABLE X 30kg

LINEA MILAN BLOCK MURO    POR UNIDAD   UNID PALLET

T10
P13
P20
P20M

10.00
11.00
14.50
8.00

LINEA MILAN BLOCK ENCADENADO

E13
E19
E40

4.90
6.58
19.20

160
150
105

LINEA MILAN BLOCK SPLIT CLASICO

P20 SPT
P30 SPT ESO
P20 M SPT
P20 M SPT ESQ
LOSE TA SPT
SPT ENCADENADO
P13 SPT
P12 M SPT
P12 MSPT ESQ

18,00
18,50
10,75
10,75
11,51
20,30
14,50
15,00

8,50

84
84

150
150
180

84
140
140
210

ceramicaecheverria@gmail.com
CAMINO DE CINTURA 5400
(9 DE ABRIL) PROV. BS. AS.

PIDA SU PRESUPUESTO POR WHATHSAPP

11-2457-6479
11-2457-6368

LIMPIEZA Y MOJADO
Limpiar todo residuo de terra, yeso, cal u otras impurezas que 
obstaculcen la adherencia entre el hormigón con las viguetas y 
bloques, para obtener un buen hormigoneado y una buena resistencia 
final. Cuando vierta el hormigón los bloques deberán encontrarse aún 
húmedos.

HORMIGONADO
Preparar el hormigón con una dosificación 1.3:3 correspondiente a un 
balde de cemento, 3 baldes de arena 3 baldes de canto rodado chico y 
agua en cantidad suficiente para lograr una buena plasticidad, teniendo 
en cuenta que el exceso de agua empobrece el hormigón reduciendo 
su resistencia. Colocar el hormigón cuidando que rellene muy bien los 
nervioss cubra los bloques con la carpeta minima de 5 cm.
Tener en cuenta especialmente el climas calurosos y si la losa está 
expuesta al sol, deberá evitarse la pérdida de humedad superficial en 
los primeros dias de secado, mojando a menudo o cubriendo la losa 
con cimientos que eviten la evaporación del agua de el hormigón.

APUNTALAMIENTO
Los tirantes de apoyo de las viguetas, se colocarán según la ilustración a 
una distancia no mayor a 2 mt. Los puntales de sostén a una separación 
máxima de 1.50. El apuntalamiento se realiza de forma que las viguetas 
adquieran una contraflecha entre 3 y 5 mm por cada metro de luz. Entre 
puntales reforzar con cruces para evitar pandeo y de los mismos, además 
de cuñas se colocarán tablas para obtener una mejor distribución de la 
carga y evitar el endurecimiento de terreno. El despuntalamiento se 
efectuará cuando el hormigón colocado en obra haya endurecido 
suficientemente siendo verificado por el técnico de la obra.

(Las vigas se bajan a mano, no hay reclamos)
Lista de Precios sujeta a cambios 

sin previo aviso + iva 
Los Acopios son por 30/60 Días

Señores Clientes y Choferes:
Las vigas se bajan a mano, por favor.

LOA PRECIOS POR ACOPIO SON A CONSULTAR

CALVU FRANC
CALVU FRANC

CALVU ROMANA
CALVU CLASSIC
LOSA FRANCESA

LOSA PORTUGUESA
COLONIAL

CABALLETE

TEJAS
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HISTÓRICO

Juicio por la verdad: una vecina de Lomas logró la 
condena de su abuelo por abusarla de niña

María Agustina Castells, 
vecina de Lomas de Za-
mora de 35 años, sufrió 
abusos sexuales por parte 
de su abuelo materno en-
tre los 4 y los 12 años. En 
ese momento pudo plan-
teárselo a sus padres, que 
la alejaron de su abusa-
dor, aunque optaron por 
no realizar la denuncia 
ante la Justicia para no 
revictimizar a la menor.
Sin embargo, hace tres 
años Agustina, que hoy 
trabaja como docente, 
tomó fuerzas y denunció 
el terrible hecho que ha-
bía sufrido cuando apenas 
era una niña. “Llegó un 
momento en el que sentí 
que ese camino que había 
recorrido después de años 
de terapia no se termina-

La sentencia de un juez del distrito declaró imprescriptible los abusos a menores y condenó al Estado por 
dejar sin reparación el hecho durante tanto tiempo. “No quería que muera saliéndose con la suya”, dijo.

PROGRAMACIÓNCARTELERA DEL 7 AL 14 DE MARZO

La Renga 
ToTaLmenTe 
Poseidos

2d esp: 
20:50
22:45

Kung Fu 
Panda 4

4Kesp: 
14:30 / 16:30
20:30 / 18:30
4d esp: 
13:20 / 15:10 / 17:00 
18:50 / 20:40
2d esp: 
13:45 / 15:45 / 17:45
19:00 / 19:45
21:00 / 21:45

PaTosBaghead haBLa 
Con Los mueRTos

2d esp: 
23:00 2d esp: 

15:00
17:10

demon sLayeR KimeT-
su no yaiBa RumBo aL 
enTRenamienTo de 
Los PiLaRes

Con Todos 
menos ConTigo

2d esp.
14:40
18:40

2d esp: 
16:40

imaginaRio 
JugueTe diaBoLiCo

2ding subt: 
22:50

duna PaRTe dos

4Kesp: 
22:30
4d esp: 
22:30
2d esp: 
13:20
16:25
19:30

ba de cerrar sin una conse-
cuencia después de lo que 
había hecho en mi vida”, 
relató la mujer, en diálogo 
con El Diario Sur.
Agustina comenzó a ase-
sorarse con la abogada 
Constanza García, que 
había mucha posibilidad 
de que el crimen estuviera 
prescripto pero que existía 
la alternativa de realizar 
un Juicio por la Verdad, en 
el que se escuchan a las 
víctimas a pesar de que 
ese juicio no tendría con-
secuencias penales. “Yo lo 
que quería era que que-
dara con antecedentes 
penales, que no se muera 
saliéndose con la suya”, 
destacó Castells.
Finalmente, la sentencia 
del juez de Garantías N°8 

de Lomas de Zamora, Ga-
briel Vitale, mantuvo que 
este tipo de delitos deben 
investigarse igual, por más 
que haya pasado mucho 
tiempo desde el momen-
to del abuso, por lo que el 
fallo que se conoció este 
lunes responsabilizó al de-
nunciado y quedó firme, 
aceptado por todas las 
partes en el juicio.
La prueba incorporada 
a la investigación decla-
ró probados los hechos 
ocurridos entre los años 
1993 y 2000, y condenó al 
agresor por los delitos de 
“Abuso deshonesto agra-
vado en concurso real con 
corrupción de menores 
agravada”, aunque no irá 
a prisión por su avanzada 
edad.

María Agustina Castells sufrió abusos sexuales por 
parte de su abuelo materno entre los 4 y los 12 años.
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Servicios

AGRUPADOS

Si querés publicar 
tu mascota 
perdida 
comunicate 
con nosotros
4296-1200

Simba se perdió en Lomas de Zamora. Ante 
cualquier información sobre su paradero, 

comunicarse al número 1123850577. 

Perro se perdió en Villa Centenario. Ante 
cualquier información sobre su paradero, 

comunicarse al número 1161251512. 

BÚSQUEDA BÚSQUEDA

El rincón dE 
las mascotas

Sugus se perdió en Ingeniero Budge. Ante 
cualquier información sobre su paradero, 

comunicarse al número 1132281905. 

Gatitos de Monte Grande se encuentran en 
búsqueda de un hogar. Para más información, 

comunicarse al número 1165991325. 

BÚSQUEDA ADOPCIÓN

Perritos de Monte Grande se encuentran en 
búsqueda de un hogar. Para más información, 

comunicarse al número 1160333159. 

ADOPCIÓN

ZONA SAN VICENTE-CANNING-P.PERÓN

Comunicarse al 02224 15 542 712
ó al 02224 15 53-1980

IMPERMEABILIZACIÓN DE TECHOS
COLOCACIÓN DE MEMBRANA

Calidad,
confianza
y trabajos con
garantía

PRESUPUESTOS 
GRATUITOS

Asociación Cooperadora
Hospital Ramón Carrillo

San Vicente

CONVOCATORIA A ASAMBLEA 

GENERAL  ORDINARIA.
 
LA ASOCIACIÓN COOPERADORA DEL HOSPITAL 

"DR. RAMÓN CARRILLO" DE SAN VICENTE CONVOCA 

A SUS ASOCIADOS  A LA ASAMBLEA GENERAL ORDI-

NARIA A LLEVARSE A CABO EL 13 DE ABRIL DE 2024 

A LAS 15 EN LARREA Y SANTORO, A FIN DE TRATAR 

EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA:

- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

- DESIGNACIÓN DE DOS (2) SOCIOS PARA REFREN-

DAR EL ACTA,

- LECTURA Y APROBACIÓN DE MEMORIA Y BALAN-

CE DE PERIODO 2023.

- RENOVACIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA Y COMI-

SIÓN REVISORA DE CUENTAS.

- FIJAR VALOR DE LA CUOTA SOCIETARIA PARA EL 

AÑO EN CURSO.

FELISA ETHEL PONCETTA
PRESIDENTE

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA.-

De nuestra mayor consideración:

Les informamos que la Comisión Directiva 

en forma conjunta con las subcomisiones, 

tienen el agrado de invitarlos/as a concu-

rrir a la Asamblea General Ordinaria que se 

celebrará el Domingo 14 de Abril de 2024, 

a las 10:00 horas en la plaza del barrio, 

a fin de tratar el siguiente orden del dia: 

Elección de 2 (dos) asambleístas para la fir-

ma del Acta.-

Lectura de la Memoria, Balance General, In-

ventario, Cuadro de Gastos y Recursos 2023.- 

Informe de la Comisión Revisora de Cuentas.- 

Renovación de la Comisión Directiva.- 

Renovación de la Comi-

sión Revisora de Cuentas.- 

Rogamos asistir con puntualidad. Pasada la 

media hora de la hora prevista, se dará co-

mienzo a la asamblea cualquiera sea el nú-

mero de concurrentes.-

Sin otro particular los saludamos muy atte.

La Sra. García Ángela Beatriz, DNI-20371487, 
CEDE EL FONDO DE COMERCIO, RUBRO 
almacen fiambrería UBICADO EN LA CA-
LLE Vicente López 445 Monte Grande a la 
Sra. Maciel Mariela Noemí, DNI-22862813.  
Reclamos de Ley en el mismo. 

Ángel Beatriz García  
DNI 20371487

Maciel Mariela Noemi 
DNI 22862813
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2/3
Nélida Gil 

Cochería Casa 
Fernández 

3/3 
Ezequiel Alberto 

Marzaroli

4/3
Braian Ismael Vázquez 

Cochería Panamá 

7/3 
Eva Elisa Porras 

Cochería De Lorenzi 

Casa Gabarrella

1/3
Eduardo Enrique Aon

Cementerio Monte 
Grande

3/3 
Miguel Ángel Esquivel 

Crematorio Burzaco

3/3 
Carmen Rosa Rolón 
Crematorio Burzaco 

5/3 
Claudia Magdalena 

Aramburu 
Crematorio Burzaco

6/3 
América Libertad 

Canale
Crematorio Burzaco

3/3 
Marta Cristina Sosa 
Crematorio Burzaco 

5/3
Ramón Santiago 

Caroglio
Crematorio Burzaco

2/3 
Francisco José 

Mascotena
Crematorio Burzaco

4/3 
Pedro Quiroz 

Cementerio Monte 
Grande

6/3 
Alberto Miguel Flores
Crematorio Burzaco

29/2
Ángela del Carmen 

Sutti
Crematorio Burzaco 

1/3
María Antonia Ibarra 
Crematorio Burzaco

4/3
Héctor Mario Affre
Crematorio Burzaco 

5/3
Omar Rodolfo Taranto 

Cementerio Monte 
Grande 

5/3 
Martha Norma de la 

Puente 
Crematorio Burzaco 

6/3 
Alejandra Edith 

Fernández 
Crematorio Burzaco

6/3 
Héctor Joaquín Viegas 

Melro
Cementerio Monte 

Grande 

7/3
Elisa Leonor Mannucci 

Crematorio Burzaco

7/3
Claudia Inés Barone 
Crematorio Burzaco

3/3
Uriel Garcia 
ReyesLohan

Cementerio San 
Vicente 

5/3
Ricardo 

Javier Arce
Crematorio Burzaco 

7/3
Pedro Norasco 

Cabaña 
Crematorio 

Burzaco

OBITUARIO

JUEGOS

Casa Ponce

Jugá con El Diario Sur.
¡Completá  el SUDOKU!

Solución

El gran humorista Ricky Gervais 

tiene una pieza que trascendió 

el show en vivo y hace años 

que cada tanto me lo vuelvo a 

cruzar por redes sociales. Habla 

del voto popular, más precisa-

mente del plebiscito. Esta idea 

de que cualquier cosa puede ser 
preguntada a todo el mundo, 
y que la decisión de la mayoría 
definitivamente debe ser la 
correcta.  
Las instituciones, entendía yo, 
estaban hechas para que la 
gente que dedica su tiempo a 
atender sus propios asuntos 
delegue en dirigentes prepara-
dos las decisiones que afectan 
al conjunto. Es decir, ¿cuánto 
puedo saber yo de importación 
de combustibles? Mas vale elijo 
a alguien que sepa, y en lo posi-
ble en quien yo pueda confiar. Y 
no preguntarle a todo el mundo 
cada decisión, por ejemplo ¿se 
debe exportar crudo e importar 

combustible? ¿Se deben cons-
truir más refinerías? ¿Debería-
mos pagar el precio interna-
cional por el crudo que sale de 
nuestro suelo? No lo sé.  
Ricky propone una salida por 
encima, una que conforme a 
todos. Según cuenta, y cierto 
es, las latas de veneno para 
ratas llevan un cartel grande, 
en letras rojas y remarcado con 
calaveras, que dice lo siguiente: 
“NO BEBER”.  
¿La propuesta? Retirar esos 
carteles del veneno, dejar el 
producto en góndolas dos o tres 
años, y recién ahí hacer el ple-
biscito. ¿Que les parece? ¡Hasta 
la semana que viene!

Comer vidrio  

Casa Ianiro

Casa 
SanVicente Alé

Obituario El Diario Sur

Contrate un espacio para 
conmemorar a su ser querido

Fallecimientos, aniversarios 
y recuerdos

Llame al 01142961200

1176043545 Cocheria GabarrellaCocheria GabarrellaCasa Gabarrella

Casa Delorenzi

Cementerio 
Manantial
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4 de marzo, día mundial del tenis

Semana Mundial del Tenis: tres 
profesionales de la región que llegaron lejos

Vínculos
 interpersonales 

¿Qué te generan?

Hay vínculos que despiertan lo 
mejor de uno mismo y otros 
generan lo peor. 
¿Cómo son tus vínculos? ¿Qué 
emociones te despiertan? 
Los vínculos positivos sabemos 
que aportan alegría, apoyo 
emocional y crecimiento perso-
nal. Están dados por relaciones 
de amistad, conexiones fami-
liares sólidas, incluso vínculos 
profesionales que nos brindan 
apoyo y satisfacción. 
Hay otros vínculos que generar 
frustración, tristeza, enojo por 
diversas razones. Por ejemplo, 
cuando las expectativas no se 
cumplen, o si hay dificultades 
de comunicación. La falta de 
reciprocidad en una amistad o 
relación también puede llevar 
a sentimientos de frustración. 
¿Has experimentado alguna si-
tuación así recientemente?
Preguntándole a algunas per-
sonas, ¿Qué te generan los 
vínculos positivos? Responden 
“Bienestar, sensación de ale-
gría, un ratito de paz, alivio, dis-
tracción, me cargo de energía” 
¿Y los vínculos negativos? “An-
siedad, inseguridad, estrés, can-
sancio, me chupan la energía” 
“Son personas que me tensio-
no por el solo hecho de estar en 
el mismo lugar” 
Otra persona refirió. “Cuando 
alguien me cae mal de entra-
da, después me doy cuenta 
por que” ¿Por qué? “Son ven-
tajeras, muestran una cosa 
y después son otra”…..  Acá 
observamos como este vínculo 
toca los valores de la sinceridad 
y honestidad. Los valores que se 
violan generan emociones que 
afectan. 
Los vínculos positivos tocan los 
valores del amor, crecimiento, 
armonía, paz, alegría y estos 
tienen relación directa con el 
bienestar emocional. 
Siempre digo que para mejorar 
unvínculo es bueno conversar, 
sin embargo a veces no se pue-
de. Se establece una escalada, 
donde cada uno quiere tener la 
razón. Esa relación saca lo peor 
de uno. Tampoco se puede con 
personalidades tóxicas que 
dese el punto de vista psicoló-
gico buscan permanentemente 
la confrontación dado  que tie-
nen un mal manejo de la agre-
sividad, elevan la tensión, au-
mentan el conflicto. Hay gente 
experta en echar leña al fuego. 
¿Cómo elegís vivir? ¿Qué vín-
culos te nutren, te generan ale-
gría, crecimiento, energía? 

Por Mónica Dreyer

Conducción y liderazgo

Secretos
empresariales

Sociedad

Gastón "El Gato" Gaudio nació el 9 de diciembre de 1978 en la ciudad de Adrogué, don-
de comenzaría a jugar al tenis desde los 4 años, para ser federado a los 8 años. A sus 
14 participó del Mundial de Menores en Japón, junto a su compañero Mariano Puerta.
Los primeros años de carrera de Gaudio fueron difíciles, ya que debió abandonar los es-
tudios a los 15 años y comenzar sus giras por todo el mundo, en las que normalmente se 
encontraba solo, sin familia, y buscando los hoteles más baratos para poder extender su 

viaje lo máximo posible, según relató en numerosas oportunidades.
A los 18 años se convirtió en jugador profesional. Tan solo dos años des-

pués, ya se convirtió en el campeón del Future N°2 de España, 
y en el ganador de los Challengers de Santa Cruz de la Sierra y 
Santiago de Chile, consiguiendo así su primer título, y sus pri-

meras dos medallas.
El nivel de El Gato seguiría siendo muy alto por muchos años más. 

El hito más importante de su carrera fue con el título de Roland Garros 
2004 en la final frente al argentino Guillermo Coria. En 2005 alcanzó el 

quinto puesto del ranking mundial.
El retiro de Gaudio llegó el 18 de diciembre de 2011, cuando jugó su último 

partido de exhibición junto a su amigo Mariano Zabaleta. Terminó su carrera con 296 
victorias y 235 derrotas, once títulos oficiales, cuatro títulos de exhibición, y dos récords 

históricos: el primer hombre en la historia en levantar dos puntos de partido en 
una final de Grand Slam, y el primer hombre en la historia en ganar una final 
de Grand Slam tras perder un set por 6 a 0.

Gastón Gaudio, el "Gato" de Adrogué que conquistó París

El tenista diestro nacido en Temperley, el 10 de febrero de 1980, tuvo un largo reco-
rrido en el profesionalismo, en el que debutó en 1999. Alcanzó un total de 19 finales 
de torneos oficiales, y ocho títulos en torneos Challenger. También jugó en el equipo 

argentino de Copa Davis.
El mejor momento de Vasallo Argüello llegó en 2006 cuando alcanzó los octavos de 
final delRoland Garros superando al estadounidense Paul Goldstein, al francesSébas-
tienGrosjean y al holandés RaemonSluiter.
El jugador de Temperley que también vivió en Lanús y es hincha de ese club terminó su 
carrera en 2011 con un título oficial en un torneo de dobles, y un récord de 67 victorias 
y 113 derrotas, y un mejor ranking número 47. Ya retirado, fue entrenador y director 
ejecutivo de la Asociación Argentina de Tenis. Actualmente está radicado en Italia.

Martín Vasallo Argüello, un profesional que siempre agitó las banderas de Temperley y Lanús

El "Caramelo" Ficovich nació el 24 de enero de 1997, en Berazategui, y debutó 

hace cuatro años en Córdoba en el Córdoba Open 2020, donde perdió en la pri-

mera ronda. Para el final del año ya habría llegado a dos finales Challenger.

Tan solo un año después de su debut, su carrera se vería obstaculizada por un 

mal episodio, en el que Ficovich dio positivo con coronavirus en las pruebas 

previas al Abierto de Australia 2021 y, unos meses después, se le detectó 

una miocarditis que le impediría jugar por varios meses más. A finales de 

año pudo regresar al deporte, y lo hizo con un gran rendimiento, ya que 

ganó el Challenger de San Pablo 2021.

En la actualidad, "Fico" no cuenta con ningún título oficial, aunque hay nueve 

Futures que brillan en su historial. En la actualidad se encuentra 254 en el ranking 

mundial.

Juan Pablo Ficovich, un luchador de Berazategui

Gaudio con el trofeo de Roland Garros luego 
de haberle ganado la final al argentino Coria.

Martín Vasallo jugando para 
el equipo argentino de Copa 

“Fico” se encuentra en el 
puesto 254 del ranking 
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Aquí están, estos son… los ganadores de la Copa 
de Campeones de la ADCC a puro festejo

Llegaron las definiciones en las categorías de mayores y hubo partidos picantes, golazos y hasta defini-
ciones por penales. Lo importante: la gente de Canning disfrutó a pleno de la pasión por el fútbol.

La Martona volvió a festejar en el senior: 
4 a 1 ante Saint Thomas Este/Oeste

El sábado 2 de marzo a las 17.30 horas se definió la final del campeonato 

Senior de fútbol entre La Martona y Saint Thomas Este/Oeste, el cual 

finalizó con un resultado de 4 a 1 a favor de La Martona. El primer 

tiempo cerró con un gol de Daniel Fernández y uno de Ismael Villalva, a 

favor del equipo local; el encuentro terminó con tres goles más, uno de 

Juan Pablo Corti y otro más de Ismael Villalva para La Martona, y uno 

de Leonardo Fella para el Saint Thomas.

En la Primera, El Ombú le ganó por 
penales a Saint Thomas Este

El sábado se efectuó el partido final entre El Ombú y Saint Thomas Este 

por la categoría de Primera División. El encuentro finalizó en un empate 

1 a 1 y se definió por penales. El equipo local (El Ombú) encajó los cinco, 

mientras que el visitante erró el cuarto penal perdiendo el trofeo.

En junior, Lagos de Canning le ganó a 
Lagos II en una definición por penales

Por su parte, la categoría junior se decidió el domingo entre Lagos 

de Canning y Lagos de Canning II, cuyo encuentro finalizó 0 a 0 y se 

determinó en los penales. El supercampeón de la categoría Junior y 

ganador del clásico fue Lagos de Canning.

En Súper Máster, El Lauquén gritó campeón 
ante Saint Thomas Este 

El lunes 4 de marzo a las 10 horas se enfrentó el Saint Thomas Este/

Oeste y El Lauquén con el objetivo de coronarse en la categoría Super 

Master. El partido finalizó 5 a 3 a favor de El Lauquén, con un triplete de 

Gastón Almozni para reducir la brecha que alejaba al Saint Thomas de 

la victoria. Sin embargo, el doblete de Jose Armas, el de Adrián Gerez, 

y el único gol de Diego Bechelli alcanzaron y sobraron para darle la 

victoria a El Lauquén.

El partido terminó con 6 amonestados en total: tres de El Lauquén 

(Gustavo Carnejo, Diego Bechelli y José Armas), y tres de Saint Thomas 

(Ricardo Paredes, Pablo Roman y Ojeda).
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Municipio de San Vicente

Lo que dejó la apertura de sesiones de 
Mantegazza: sin menciones partidarias 
y con preocupación por la obra pública

el intendente abrió el período ordinario del concejo deliberante con un mensaje enfocado 
en la gestión. pidió al Gobierno nacional que se reactiven los contratos de obra pública, 

pero no mencionó a Milei. tampoco hizo alusiones partidarias al peronismo.

El intendente de San Vicen-
te, Nicolás Mantegazza, 
realizó este lunes el acto 
de apertura de sesiones 
ordinarias del Concejo De-
liberante. En un mensaje 
de 45 minutos ante conce-
jales, funcionarios, repre-
sentantes de instituciones, 
militantes y vecinos, el jefe 
comunal hizo un repaso de 
su gestión durante el últi-
mo año y planteó los prin-
cipales objetivos de cara al 
2024. En un ambiente sin 
bombos y con solo algu-
nos grupos de militantes, 
no hizo menciones a la po-
lítica nacional ni al pero-
nismo, y aseguró que des-
de el Municipio realizan 
gestiones ante el Gobierno 

de Javier Milei para que 
se reactiven las diferentes 
obras públicas que queda-
ron frenadas.
El intendente inició su 
exposición en el Concejo 
Deliberante con las áreas 
de educación, cultura y 
deporte. Destacó que en 
2023 empezó a haber 
oferta académica de un 
centro universitario por el 
Programa Puentes, del Go-
bierno Provincial, y marcó 
que está próxima a inau-
gurarse la primera etapa 
de la sede San Vicente del 
proyecto de Universidad, 
donde también empezará 
a haber oferta académica 
este año. También destacó 
el polo educativo del ba-

rrio San José, que ya tiene 
terminada la Primaria 33 
y están en construcción el 
jardín y la secundaria, ade-
más de otro jardín en obra 
en Alejandro Korn, todo 
con financiamiento provin-
cial. En 2023 se inaugura-
ron tres centros de primera 
infancia en los barrios La 
Pradera, La Merced y Villa 
Coll.
En el área de salud, se re-
firió a las reconstrucciones 
terminadas de la Sala Sa-
posnik de Alejandro Korn, 
con especialidad en aten-
ción materno infantil, y 
de la Sala Santa Clara de 
Domselaar, de más de 600 
metros cuadrados. Tam-
bién estarían próximos a 

El mensaje de Mantegazza ante el Concejo Deliberante. Hubo 
banderas pero no bombos, por primera vez en los últimos años.

El intendente y su esposa, la secretaria 
del Ejecutivo Daniela Lasalle.
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ser equipados y entrar en 
funcionamiento los centros 
de atención primaria de los 
barrios Villa Coll y San José.
Además, señaló como un 
hito la provincialización del 
Hospital Ramón Carrillo y 
reiteró la iniciativa de em-
plazar en Alejandro Korn, 
sobre la Ruta 210, en cer-
canías al frigorífico Santa 
Giulia, una terminal de 
ambulancias para centrali-
zar el funcionamiento del 
SAME local.
Para el área de seguridad, 
en lo que fue posiblemente 
el anuncio más importante 
de la jornada, dijo que la 
Policía Bonaerense insta-
lará una base para una 
Unidad Táctica de Opera-
ciones Inmediatas (UTOI) 
que tendrá más de 100 
efectivos disponibles. Se 
ubicaría sobre la avenida 
Rivadavia.
Además, contó que se ini-
ciará un curso de forma-
ción de ocho meses para 
conformar el Grupo de Pre-
vención Municipal, como 
una evolución de las Patru-
llas Municipales. También 
recordó la inauguración 
del nuevo centro de moni-
toreo en Alejandro Korn e 
hizo hincapié en la conti-
nuidad de la extensión de 
la red de fibra óptica para 
la instalación de cámaras, 
y las alarmas en los ba-
rrios, que están conecta-
das al centro operativo.
Dentro de obras y servicios, 
sostuvo que el principal lo-
gro de la gestión tiene que 

ver con los proyectos habi-
tacionales del barrio Em-
palme, de 500 viviendas, y 
del barrio Papa Francisco, 
de 720 lotes con servicios. 
“Esta es una política que 
vino para quedarse en San 
Vicente. Este año hemos 
empezado la construcción 
de 200 viviendas pegadas 
al barrio Solares de Alejan-
dro Korn con el Instituto de 
la Vivienda de la Provincia. 
E incorporamos tierras en 
San Vicente y Alejandro 
Korn que van a ser desti-
nadas al acceso a lotes con 
servicios para vecinos de 
nuestra ciudad”, aseguró.
Ya sobre el final, remarcó 
que en diciembre pasado 
se puso en marcha la nue-
va subestación de EDESUR 
en San Vicente y que res-
ta que entre en función la 
totalidad de la capacidad 
operativa de la central. 
Mencionó que hay 10 nue-
vas empresas en el parque 
industrial que están en 
proceso de instalación y 
que generarán 200 pues-
tos de trabajo. También 
habló del proyecto de que 
el Municipio monte su cen-
tro logístico (ex corralón) 
en un predio ubicado entre 
las Rutas 6 y 210.
En el último pasaje del 
discurso, en tono de re-
flexión, Mantegazza afir-
mó: “Bregamos porque 
la dirigencia política toda 
despliegue toda su capa-
cidad en su vocación de 
construcción, de transfor-
mación, desde su lado más 

Mantegazza informó que la Poli-
cía Bonaerense instalará en San 
Vicente una base para la Unidad 
Táctica de Operaciones Inmedia-
tas (UTOI) que tendrá más de 100 
efectivos disponibles. Se ubicaría 
sobre la avenida Rivadavia.

Las obras que el Gobierno Nacional tiene frenadas en el distrito

Entre los diferentes proyectos “neutralizados”, Mantegazza se-
ñaló las construcciones de edificios para las secundarias 9, 10, 
12 y 13, y la ampliación de la Escuela Especial 501; las pavimen-
taciones de las calles Bullrich y Camino Real de Alejandro Korn; 
las intervenciones con desagües, cloacas, asfaltos, luminarias y 
veredas en un sector de Korn que incluye los barrios Versalles y 
San José; y la construcción de viviendas sociales. “Esperamos 
que el Gobierno Nacional les dé continuidad y cumpla con los 
contratos vigentes”, señaló Mantegazza en su mensaje. 
 “Por ahora tenemos cero transferencias para continuar con 
las obras nacionales. Sí tenemos diálogo con varios ministros 
y secretarios del actual gobierno en materia de nuestra res-
ponsabilidad de gestión. Por ahora tenemos palabras de que 

algunas obras podrían tener continuidad, por ejemplo con 
la Secretaría de Integración Socio Urbana, y en otras no hay 
expectativas. Por ahora las obras están paradas y hay intima-
ciones judiciales del municipio para que el Gobierno Nacional 
cumpla con los contratos”, sostuvo Mantegazza.
El Diario Sur publicó la semana pasada el testimonio de Ro-
berto “Beto” Armirotti, coordinador de La Libertad Avanza 
en San Vicente, quien había afirmado que era inminente un 
desembolso de 700 millones de pesos de la Secretaría de In-
tegración Socio Urbana al Municipio para reactivar las obras 
en los barrios Versalles y San José. Mantegazza reconoció que 
las conversaciones están avanzadas, pero dijo que todavía no 
llegaron los recursos.

La opinión sobre el gobierno de Milei: “No ha 
habido ningún paliativo a medidas muy drásticas”

En rueda de prensa, consulado por El Diario Sur, el intendente se refirió a los primeros 
meses de gestión del Gobierno de Milei, un tema que no había mencionado en su men-
saje institucional. “Es un momento muy duro. Creo que no ha habido ningún paliativo 
a medidas muy drásticas en materia económica. Estábamos atravesando una crisis y 
esto lo complejiza aún más. Así que esperamos que el gobierno tenga empatía, que 
también escuche, que construya agenda con todos los sectores de la Argentina, y que 
eso permita transitar estos meses que se vienen con paz social y con la realidad de la 
economía familiar un poco menos ajustada”, marcó el presidente del PJ de San Vicente, 
que en el mensaje ante el Concejo, por primera vez desde que está en el cargo, no hizo 
alusiones partidarias.

humano, y nos permita lo-
grar acuerdos para que la 
Argentina salga adelante, 
y que todos los argentinos 
sean protagonistas de esos 
esfuerzos y que puedan vi-
vir mejor cada día”.
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El ajustE, los nuEvos progrEs y los 
golEs dEl gobiErno para su tribuna

Milei está operando sin anestesia. 
No puede ser una sorpresa para 
nadie. El Presidente lo dijo en la 
campaña electoral. Es cierto, mo-
tosierra en mano, gritaba que el 
ajuste lo iba a pagar la casta. Pero 
siempre quedó claro que bajarles 
el sueldo a los diputados o sacar-
les los choferes eran solo gestos 
de la “guerra contra la casta”, 
nada más. La “normalización” 
macroeconómica la están pagan-
do principalmente los jubilados, 
con salarios mínimos de 150 dóla-
res en un país en el que el cortado 
en jarrito ya sale dos dólares.  
Si se tratara de un gobierno tra-
dicional, quedaría claro que se le 
está yendo la mano con el ajuste. 
Lo dijo esta semana el ex ministro 
de Economía Domingo Cavallo, 
un ídolo de Milei, emblema de 
las recetas ortodoxas. "Respecto 
a la baja de inflación va mejor de 
lo que había pensado. Pero en el 
aspecto que es muy preocupante 
es en el nivel de la actividad eco-
nómica: la caída es muy grande. 
Tienen que buscar formas de 
atenuarla sin resignar la lucha 
contra la inflación", sostuvo. Y 
agregó que los sueldos “están ex-
tremadamente bajos en términos 

de precios de los bienes” y pidió 
“ajustes mensuales” a los jubila-
dos atados a la inflación.
En la misma línea que Cavallo se 
expresó el FMI. La portavoz del or-
ganismo, JulieKozack, recomendó 
al Gobierno de Milei que el ajuste 
“no recaiga desproporcionada-
mente sobre las familias pobres 
y trabajadoras”, que se preserve 
“el valor real de las jubilaciones” 
y que se destine ayuda adicional 
para los sectores más vulnera-
bles. Así que Cavallo y el FMI son 
los nuevos progres que le piden a 
Milei que pare la mano.
A mí no me gustan los golpes ba-
jos pero tengo que decir que esta 
semana vi más de una persona 
de clase media llorando por la 
crisis. Es algo que está pasando. 
Les cuento la escena del jueves: 
una mujer atajó al intendente de 
Almirante Brown, Mariano Casca-
llares, después de la apertura de 
sesiones del Concejo Deliberante, 
cuando ya casi no quedaba nadie 
en la Casa de la Cultura de Adro-
gué. No era una militante, sino 
una vecina de a pie, que llegó 
hasta esa zona coqueta con unas 
sandalias chatas que le combina-
ban con la cartera. Frente a Cas-

callares rompió en llanto mien-
tras repetía “no me alcanza”. El 
intendente la consoló y la derivó 
con un colaborador.
No es nuevo esto. Desde hace 
más de un año que los estudios de 
opinión pública que se hacen con 
grupos de personas registran llan-
tos. Porque no alcanza, porque 
comen peor, porque abandonan 
la prepaga, porque tienen que 
cambiar de colegio a los hijos. El 
deterioro agónico de los últimos 
años, con el período enloquece-
dor para la macroeconomía que 
fue la gestión (siempre en campa-
ña) de Sergio Massa, ahora toca 
un pico más dramático. 
La actividad acumuló una caída 
del 5% en los últimos tres meses, 
la construcción cayó en enero un 
10%, la industria también cayó… 
el economista Leandro Ziccarelli 
estima que esta baja es de alrede-
dor de un punto del PBI en enero, 
que se suma a la caída de cinco 
puntos de los tres meses previos. 
Otro dato: bajó un 7% el consu-
mo de remedios recetados. Es de-
cir que muchos pacientes, entre 
los que la mayoría son jubilados 
con ingresos licuados, están de-
jando de tomar sus pastillas por-

que no les alcanza para pagarlos. 
Toda esta colección de números y 
la mujer llorando en Adrogué son 
caras de la misma moneda.
El Gobierno está convencido de 
esta receta y ve como una bue-
na señal la baja en la cotización 
del dólar de esta semana. Pelea 
por mantener el superávit fiscal y 
destaca un panorama de orden 
financiero. Cuenta con que habrá 
una recuperación en “V”, es decir 
un aumento de la actividad relati-
vamente rápido, después de este 
momento de crisis aguda. 
Mientras tanto, el Presidente va 
metiendo goles para su tribuna. 
Porque, como todos sabemos, 
el ajuste es más sabroso cuando 
cierran la agencia Télam, los di-
putados y senadores tienen los 
sueldos congelados, el Salón de 
las Mujeres de la Casa Rosada 
pasa a llamarse de los Próceres 
(anunciado un 8 de marzo), y el 
Presidente Milei lleva su batalla 
cultural contra “los zurdos” a su 
antiguo colegio secundario, don-
de fue víctima de bullying. Para 
Milei, las revanchas son como los 
gustos: hay que dárselos en vida.

Milei tuvo revancha en su colegio. Domingo Cavallo 
y el FMI le pidieron que modere el ajuste.
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